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Bonjour à tous,  

  

Si nous sommes ici, c’est parce que nous partageons l’idée que les services de police sont 

essentiels au bon fonctionnement de nos communes. Ils visent à garantir un climat de 

sécurité pour la population, mais permettent également de développer la vie économique et 

sociale de nos quartiers en toute sérénité. 

  

Aujourd’hui, je suis fier d’être à vos côtés pour inaugurer le nouveau commissariat 5 qui 

s’implante parfaitement dans le cadre du renouveau du quartier Brabant, à cheval sur la 

séparation invisible entre nos deux communes de Schaerbeek et de Saint-Josse. C’est un 

quartier qui concentre diverses problématiques, des tensions entre usagers et 

habitants, entre nouveaux et anciens résidents; des difficultés que nous connaissons 

et auxquelles nous répondons par des actions publiques depuis plus de quinze 

ans. L’installation ici de ce commissariat est un élément de cette stratégie de présence dans 

les quartiers. 

  

A Schaerbeek, nous avons beaucoup investi dans ce périmètre. Il a déjà fait l’objet de deux 

contrats de quartier qui ont porté leurs fruits.  Saint-Josse mène à son tour des politiques 

similaires. La revitalisation urbaine est une de nos priorités afin d’améliorer le cadre de vie 

des habitants. Récemment, un tout nouveau programme de rénovation urbaine a été lancé : 

un contrat de rénovation urbaine qui permet à nos deux communes d’investir, avec l’aide la 

Région, près de 22 millions supplémentaires. Tous ces investissements permettront de 

valoriser encore davantage ce quartier. 

  

  



 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

La rue de Brabant est une des rues commerçantes les plus dynamiques de la Région 

bruxelloise. En déplaçant le commissariat 5 ici, nous rendons la police plus présente, plus 

visible dans ce lieu de passage et de forte affluence, à proximité de la gare du Nord, la gare 

de la Région bruxelloise qui accueille le plus grand nombre de voyageurs. 

 

Cela répond à l’objectif que nous nous sommes fixés il y a de cela 15 ans : développer une 

police de proximité orientée vers la communauté et qui s’adapte aux besoins du terrain. 

Cette stratégie nous permet de présenter le meilleur bilan en matière de réduction de 

la criminalité et de la délinquance de toute la région bruxelloise : 47% de baisse du taux 

de criminalité depuis 2002. 

  

Par ailleurs, ce commissariat est plus moderne et répond aux normes de sécurité actuelles. 

Le lieu sera également plus accueillant tant pour les policiers que pour les citoyens. 

  

Je ne doute pas que notre police de proximité s’articulera parfaitement avec les projets de 

rénovation urbaine en cours afin de diminuer la criminalité, d’améliorer le sentiment de 

sécurité et de favoriser le vivre ensemble.  

  

  

Bernard Clerfayt,  

Président du Collège de la zone de police Bruxelles-Nord 

 


